



たくさんの人の 温かい支援に感謝

市を襲った東日本大震災では、市内をはじめ全国の皆さんから救援物資および義援金をお寄せいただきました。

皆さんの温かいご支援に感謝申し上げます。

救援物資（飲料水やタオル、寝具、食料品など）は、さっそく被災された方のために使わせていただきました。

義援金は、4月20日時点で、205件、12,658,599円が寄せられ、被災された方へ災害見舞金の原資の一部として使わせていただきます。

津波の被害にあった海岸地域では、自身も被災された消防団や地域の方がボランティアとして復旧作業や炊き出しに携わっていただきました。

また、災害支援ボランティアを募ると、県内はもとより県外からや九十九里の海を愛するサーファーなど、11日間で延べ1,500人が集まりました。ありがとうございました。

真心が 届きました



①②山武SNSの呼びかけで兵庫・愛知・福井県などの地域SNS*から救援物資が山武市の被災地復旧のため届けられました。(3/22)

③少年野球緑海マリンスターズが、義援金を持参。山武市で被災された方のために使用してくださいと副市長へ手渡しました。(3/31)

*地域SNS(ソーシャルネットワーキングサービス)とは

地域密着型の、日本に古くからある地域コミュニティのパソコン版です。ネット上の空間と実際の地域社会を連動させ、地域活動を行ったり地域の人との絆を深めています。